

L'armée irakienne détruit des positions défensives de l'État Islamique à Tikrit



Bagdad, 17 mars (RHC-DPA-EFE)- L'armée irakienne a détruit des positions défensives du groupe terroriste État Islamique à Tikrit, faisant des dizaines de morts chez les djihadistes.

Dans un communiqué, les autorités militaires précisent que l'aviation a réalisé des frappes sur plusieurs cibles djihadistes et que de nombreux extrémistes sont parvenus à se replier à Mossoul, la deuxième ville du pays, contrôlée depuis juin 2014 par l'État Islamique. De nombreux djihadistes se sont réfugiés dans cette ville ces dernières semaines, suite à l'avancée des troupes gouvernementales dans la province de Salah-ad-Din, dans le nord-est du pays.

Par ailleurs, les frappes aériennes de la coalition internationale sur Ramadi, la capitale de la province d'Al-Anbar, dans le nord du pays, ont fait 26 morts chez les djihadistes.



Radio Habana Cuba